
 

 

 
 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet, dass die Planungen sowie Kostenberechnun-
gen weit fortgeschritten seien und nach jetzigem Stand in der nächsten Sitzungsreihe der 
politischen Gremien durch den zuständigen Fachdienst vorgestellt werden können. 
 
Der Vorsitzende prüft kurzfristig die Option einer gemeinsamen Sitzung des Schul-, Kultur- 
und Sportausschusses mit dem Bau-, Planungs- und Umweltausschuss zu diesem Punkt am 
30.10.2014. 
 
 


